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・議会のことは分かっているつもりでしたが、今回の話を聞くと、まだ知らないことがたくさんあ
りました。機会があれば、県議会に行ってみたいと思います。

・いつもの授業とちがって、難しい言葉がたくさんあったけど、議員の方の説明などとてもわか
りやすくて良い勉強になりました。

・社会や政治などの話はけっこう好きなので貴重なお話を聞けて本当にうれしく思います。これ
からも、お体に気をつけてがんばってください。そして、ぼくたちのために働いてくださり、本当
に本当にありがとうございます。

・議会を開いていない時も実際にいろいろな場所に行って調査したりしていることがわかりまし
た。（議員は）休むことがないのではないかと思いました。

・私は政治などの堅苦しいものが苦手なので、今回は退屈かなと思っていたけれど意外とおも
しろかったです。

・初めて議員さんに会えてとても嬉しかったです。

・２０歳になったら、しっかり投票します。

・議員は忙しいと思いました。

・議員はなぜ若い人が少ないのかが少し気になりました。

・これからも大分県のためにがんばってください。

・話し合いや選挙についてよくわかりました。今日のことを
帰って話そうと思います。

・先生たちが教えてくれるよりも、議員さん
たちが教えてくれる方がわかりやすかった
です。

・議員さんたちは、人の願いを叶える仕事をしているというこ
とがわかりました。今日はとても貴重な時間をありがとうご
ざいました。

・私は今までニュースなどを見て、県議会の話が出ても興味がなく無視していたのですが、議
員さんの話を聞き、とても重要なことだということに気がつきました。これからは、しっかりと
ニュースを見て注目していこうと思いました。

・議員さんの大変さが伝わってきました。議
員さんたちみなさんが自信を持っていてう
らやましいと思いました。


